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審議会等の会議結果報告 

１ 会議名 津市総合計画審議会第３回会議 

２ 開催日時 
平成２４年７月２４日（火） 
午後１時３０分から午後１時４５分まで 

３ 開催場所 津市本庁舎４階 庁議室 

４ 出席した者の氏名 

（津市総合計画審議会委員） 
武田保雄、須山美智子、石見隆浩、稲垣大輔、今井直毅、

大幡貞夫、海住佳子、片岡正春、川見拓也、北村早都子、

小泉忠子、篠木幸一、中川幹夫、長谷川之快、濱野章、林

茂昭、原田浩伸、吉岡泰三、吉田壽 
（欠席） 
浅田剛夫、井坂紀之、川北輝、木下美佐子、田部眞樹子、

西口正國、服部勝、服部基恒、村田真理子 

（事務局） 
副市長 葛西 豊一 
政策担当参事兼政策課長 山下 佳寿 
政策課調整・政策担当主幹 濱田 耕二 
政策課政策担当副主幹 梅本 和嗣 
政策課主査 海住 愛 
政策課主査 深堀 巧 
政策課主査 髙岡 一聖 
政策課主事 山本 昌孝 

５ 内容 
１ 分科会の委員編成及び進め方について 
２ その他 

６ 公開又は非公開 公開 

７ 傍聴者の数 １人 

８ 担当 
政策財務部政策課政策担当 
電話番号 ０５９－２２９－３１０１ 
Ｅ-mail  229-3101@city.tsu.lg.jp 

 
・議事の内容   下記のとおり 
 

政策課長 皆様、大変お暑いところ、第３回の総合計画審議会にお集まりいただき

まして、ありがとうございます。ただ今より、開催させていただきたいと

思います。 
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会議に入らせていただく前に、前回もう少し広いお部屋でという御意見

を頂戴したところではございますけども、部屋のほうはいろいろ当たった

ものの埋まっていまして、今回は難しいということです。後ほど、すぐに

分科会にお分かれいただき、それぞれ御審議頂戴するという形でございま

す。申し訳ございません。御容赦いただきますよう、お願い申し上げます。 
では、ただ今から、津市総合計画審議会、第３回会議を開催させていた

だきたいと思います。開催に当たりまして、副市長の葛西から一言御挨拶

をさせていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

葛西副市長 皆さん、こんにちは。副市長の葛西でございます。７月１日に就任させ

ていただきました。６月３０日までは総務部長をさせていただいており、

ひとつ持ち上がったという形になっております。ひとつよろしくお願いい

たします。日頃は、いろんな方面で皆さん方には、御理解、御協力をいた

だいており、誠にありがとうございます。この場をお借りして御礼申し上

げます。 
本日は、第３回の津市総合計画審議会の開催ということで、先ほどの御

案内ございましたが、本当に御多忙の中、御参集いただきまして、誠にあ

りがとうございます。 
５月１５日と６月２６日、２回にわたり、いろいろ諮問も含めまして御

意見いただきまして、課題とか、アイデアとか、改善策とかいろいろいた

だきました。何分、これは後期の基本計画の策定でございまして、もとも

と平成２０年度から２９年度に関わりましての基本構想がベースにござい

ますので、それをベースの後期基本計画の策定であるということと、平成

３０年度から、次期の総合計画が、たぶん１０年間でいくと思いますが、

それを見据えた後期基本計画の策定になります。将来へのとっかかりとい

う面も持ってございます。 
今日から、分科会が３つに分かれて５つのまちづくり体系の中で御議論

いただきますが、普段の皆様方の活動、生活をもとにいろんな考え方を発

表していただきます。市民の皆様の現場での生の声というのが、我々行政

にとっては非常に大切だと思っておりますので。その辺のお声を皆様の立

場から、それぞれ発表していただいて具体の政策へ、私どもが反映したい

と思っておりますので、そういった成果、結果をお返しするという役割を

担わせていただきたい。あくまで市民主導という本分を忘れずに、市政へ

反映してまいりたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 
また、事務局の説明が終わりましたら、分科会に分かれますが、そちら

の方では、忌憚のない御意見をお願いしたいと思います。 
甚だ簡単でございますが、開会に当たりましての挨拶とさせていただき

ます。よろしくお願いします。 
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武田会長 それでは審議会を進めさせていただきたいと思います。委員の方々のう

ち、本日、浅田委員様、井坂委員様、川北委員様、木下委員様、田部委員

様、西口委員様、服部勝委員様、服部基恒委員様、村田委員様におかれま

しては所用のため、やむをえず御欠席との御報告を頂戴しております。 
それでは、津市総合計画審議会条例、第６条の規程によりまして、会長

に会議の進行をお願いいたしたいと思います。どうぞよろしくお願いしま

す。 
それでは会議を進行させていただきたいと思います。まず、今、御紹介

ありました委員３０名のうち、２１名が出席で９名が欠席ということです

ので、津市総合計画審議会条例の第６条第２項の規程によりまして、会議

の開催要件の過半数の出席に達しておりますので、ただ今から、第３回津

市総合計画審議会を開催させていただきます。 
まず、事項に基づく審議に移る前に、会議録への署名委員を決めさせて

いただきたいと思います。本日の会議に関する署名につきましては名簿の

順に今井委員、大幡委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いしま

す。 
それから、審議会において、個別記録方式での会議録作成ということを

決めていただいております。それで会議録作成後に署名をしていただいく

ということになると思います。よろしくお願いいたします。 
また、各分科会に分かれてからの会議録につきましては、各分科会で署

名していただく委員を決めていただいて、同様な取扱いをお願いすること

になります。よろしくお願いします。 
それでは、事項書に沿って会議を進めていきたいと思います。事項は第

１項の「分科会の委員編成及び進め方について」ですので、事務局から、

御説明をお願いいたします。 

政策課長 それでは、本日の総合計画審議会についてでございますが、前回の総合

計画審議会において、分科会に分かれて御審議をいただくとの御了承をい

ただいております。 
今回の第３回と、それから、次回の第４回の審議会におきましては、そ

れぞれ３つのグループに分かれていただきまして、事前に御送付させてい

ただきました「課題整理シート」、また、日頃の御活動等をもとに、いろい

ろ御審議をいただいて、９月末に開催を予定しています、第５回の審議会

におきまして、それぞれの分科会におけます御意見を、それぞれの分科会

単位でまとめていただいて、それを第５回の中で発表していくという形で、

審議会としてのまとめという形にさせていただくという形で進めてまいり

たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
そして、その意見を踏まえまして、計画案を事務局が作成をいたしまし

て、９月を目途に、内部でいろいろ作成させていただきまして１０月に皆



4 
 

様のほうへお示しをさせていただくという形を予定してございます。 
第６回以降の審議会におきましては、その計画案につきまして御審議を

いただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
それではこのあと、各分科会に分かれていただきますが、まずは各分科

会で、それぞれ分科会長、また副会長を御選出いただきたいと思います。

そして、分科会長になられた方におきましては、その分科会の進行と、先

ほど説明しました第５回の全体会議の中において、それぞれの分科会での

審議結果というものを発表していただきたい。そういった役割のほうをお

願いしたいと存じます。 
なお、分科会での進行につきましては、私どもの事務局職員がそれぞれ

お手伝いをさせていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 
また、分科会での審議時間、こちらについて少しでも長い時間を確保さ

せていただきたいと思いますので、本日は各分科会で御審議いただいたあ

とは、分科会単位で解散という形をとらせていただきたいと思います。ま

た第４回、次回につきましても、分科会単位でお集まりをいただきまして、

また分科会単位で解散という形をとらせていただきたいと存じますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 
次にグループ分けでございますが、前回、事前に皆様からいろいろグル

ープのほうのどちらという御希望をいただきまして、概ね３つの班が同じ

ような人数になりましたので、皆様が最初に御希望いただいた班ごとにさ

せていただいたという形になっておりまして、今、お手元の資料の方に分

科会の名簿が一枚つけさせていただいております。そういった人員構成に

なっておりますので、どうぞよろしくお願いいたしします。 
それでは、まず名簿でございますけども、まず「美しい環境と共生する

まちづくり・安全で安心して暮らせるまちづくり」の分科会のメンバーに

つきましては稲垣委員ほか１０名の方々でございます。 
私どもの事務局として担当させていただきますのは、政策課の海住と髙

岡でございます。この今、立ちました二人でございますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 
なお、こちらこのあとお分かれいただく会場ということでございますが、

こちらの班につきましては、このまま、この庁議室。こちらの方で、させ

ていただきたいと思います。 
続きまして、「豊かな文化と心を育むまちづくり・参加と協働のまちづく

り」の分科会のメンバーにつきましては、須山委員ほか９名の方々でござ

います。また、事務局のほうとして御担当させていただきますのは、政策

課の梅本と深堀でございます。ちょっと梅本は所用で外に出ております、

申し訳ございません。この二人でございますので、どうぞよろしくお願い
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します。 
会場につきましては、隣のリージョンプラザの２階に第１会議室という

ところになります。先ほどの職員が御案内をさせていただきますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 
それから最後に、「活力のあるまちづくり」の分科会のメンバーは、浅田

委員ほか９名の方々でございます。また事務局として、担当させていただ

きますのは、政策課の浜田と山本でございます。どうぞよろしくお願いい

たします。 
会場につきましては、同じく隣のリージョンプラザの２階、第３会議室

となりますので、この２名が御案内をさせていただきますのでよろしくお

願いいたします。説明は以上でございます。 

武田会長 どうもありがとうございます。皆様、今の分科会の進め方、グループ分

けも含め、何か御意見等はございますでしょうか。よろしいでしょうか。 
それでは、会議室のほうへこれから移動もありますので、各グループ、

午後２時５分くらいに再開したいと思います。その前に、一点だけお諮り

したいことがございます。 
前回の審議会で開催するということになりました、オープン形式による

市民の方々からの意見聴取のことなのですが、今後、具体的な内容等の調

整を進めていく必要があるのですが、まず、開催日時と場所というのを前

もって押さえておかないと、なかなか大変なことですので、事務局のほう

に調整をお願いしまして、場所等、いろいろ探していただきました。１０

月１６日火曜日、夕刻１８時から２０時の間、津センターパレスの地下１

階のオープンステージ。そこで場所の確保ができましたので、そこで、そ

の日時に開催するということでいかがでございましょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

武田会長 よろしいでしょうか？その具体的な内容の調整ですけれども、総合計画

の審議と併せて、このような全員の皆様で調整していただくという方法と、

それとも代表の委員の方で調整したあと、具体的な内容を皆様にお諮りし

ていくという、その方法と二通りの方法が考えられるんですけども。総合

計画のこの審議に、月２回、お集まりいただくということは、なかなか大

変なことじゃないかなと思いますので。私としましては皆様から賛同が得

られましたら、私と須山会長と、それから各分科会で分科会の会長と副会

長を選んでいただきますけれども、その方々と協力しながら具体的な案を

まとめて、それで、この審議会の皆様にお諮りするというような形に持っ

ていきたいと思うのですがいかがでございましょうか。 
もし、それでよろしければ、そのような形でやらせていただきたいので
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すけれども。よろしゅうございましょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

武田会長 それでは、御異議がないということですので、オープン形式の意見聴取

の場につきましては、１０月１６日火曜日、津センターパレスで開催する

こととしまして、具体的な内容につきましては、私と須山副会長を中心に、

これから選出いただきます、分科会の各会長、副会長の皆様と協力しなが

ら進めていきたいと思います。では、よろしくお願いいたします。 
そのほか、何か事務局、よろしいでしょうか。じゃあ、お願いします。 

政策課長 恐れ入ります、次回の日程でございます。今回の御案内のほうにも少し

書かせていただきましたが、８月１３日の月曜日、１３時３０分からとさ

せていただきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 
それと、お手元に第２回の議事録を置かせていただいております。皆さ

んの御意見をまとめさせていただいたものでございます。こちらを公開し

ていくことになりますので、事前にお目通しいただきまして、議事録の起

こしが間違えておれば修正の御意見を頂戴したいと思いますので、できれ

ば７月３１日までに事務局のほうへお伝えいただければと思いますので、

どうかよろしくお願いいたしします。以上でございます。 

武田会長 ありがとうございました。では、次回は８月１３日。またよろしくお願

いします。 
それでは、各分科会の審議に移りたいと思いますので、事務局、各会場

まで、御案内よろしくお願いします。 

政策課長 それでは、各担当のほうが御案内させていただきますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 


